

里地区コミ協だより

里地区コミュニティ協議会

電話番号
3-2958

令和7年8月31日
時点の里町の人口
931人
男 470人
女 461人
65歳以上
501人

ダイヤモンド婚、60年という長い年月、苦楽を共にして歩まれた人生です。感慨ぶかいものがあるかとお推察いたします。誠におめでとうございます。

辻甚四郎さまご夫妻 おめでとうございます。



馬場良安さまご夫妻 おめでとうございます。

自治会長・地区コミ役員の協力をいただき、感謝の気持ちをこめてお弁当を届けてもらいました。



◆9月7日に開催を予定していましたが「里敬老会」は、感染症予防のため残念ながら急遽中止の措置を取りました。
今回は、自治会長・役員の方々の協力で敬老会に参加申込みされた皆様には弁当を配達し、日頃の労いと感謝の気持ちをお伝えしました。また、ダイヤモンド婚に申込みされた2組のご夫婦には、コミ協会長がご自宅を訪問し、表彰状と記念品を贈りお祝いしました。
「人生の先輩のみなさま、敬老の日迎えられたこと、心よりお祝い申し上げます。ますますの健康とご多幸をお祈りいたします。」

令和7年度全国高等学校総合体育大会柔道競技大会 8月13日～17日 会場 ジッパアリーナ岡山

《男子柔道団体》

馬場 瑛太さん (写真中央)



鹿児島工業高校 (2年生)

《女子70kg級》

石原 南音さん (写真右)



鹿児島南高校 (3年生)

里中学校時代から培われた経験と人一倍練習してきた努力がインターハイ出場の成果につながったことでしょう。大舞台で得た経験と学びは大きな財産となるはず。これからの活躍を願っています！

甌島選抜チーム 全国離島交流中学生野球大会に出場！

8月18日～22日 宮古島市で開催された離島甲子園に甌島の中学生で結成された甌島選抜チームが出場し、大崎上島中・鳥羽の2チームと戦いました。

◆大会を振り返って〈濱田航平監督〉

地域の皆様に支えていただき今年も離島甲子園への出場が叶いました。選手10名で2試合を戦い抜き、野球の楽しさ、難しさを感じることができました。宮古島での5日間で全国各地の島の仲間たちと交流を深め、心身ともに大きく成長する機会となりました。たくさんの応援ありがとうございました。



離島甲子園出発式の様子



選手への声援、ありがとうございました。

夏の夜に ゴッタン音色

8月26日(火)「ゴッタン甌の会 夏のコンサート」が開催されました。ゴッタン甌の会・福居先生の素晴らしい演奏・剣持先生ファミリーの息の合った演奏・小林先生の盆踊りなど盛りだくさんのステージが披露されました。



ゴッタン演奏



先先生による演奏



みんなで盆踊り

ゴッタン甌の会
これからも応援しています。